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365 m?

Réf. 13659
2950000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Située a 5 min du village de Valbonne, au calme, belle propriété avec
une bastide pleine de charme et ses dépendances.La batisse principale
construite en 1900 possede une cuisine indépendante, une buanderie,
une salle a manger, un grand salon ouvert sur des larges terrasses
plongeant sur la vue panoramique.Coté rez-de-jardin, ouverte sur la
piscine, une chambre de maitre en-suite avec dressing ainsi que trois
autres chambres.Trois maisons d'amis et un garage completent
|'ensemble.Vous serez séduits par une ambiance paisible et pleine de

sérénité.Superbe jardin mature d'environ 5.900 m2 ...

Located 5 minutes from the village of Valbonne, in a quiet area, beautiful property
with a charming bastide and its outbuildings. The main building built in 1900 has an
independent kitchen, a laundry room, a dining room, a large living room opening
onto large terraces overlooking the panoramic view.On the ground floor side,
opening onto the swimming pool, an en-suite master bedroom with dressing room
and three other bedrooms. Three guest houses and a garage complete the set.You
will be seduced by a peaceful atmosphere full of serenity.Superb mature garden of
5,900 m2 nicely planted with frees ...

CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE
Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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